

Saint-Tropez : plaisirs de jour, excès de nuits

Retour à Saint-Trop' 3/6. Palace mythique de la cité varoise, le Byblos est l'une des adresses les plus emblématique, comme sa boîte de nuit, Les Caves du Roy.

LE MONDE | 18.07.2017 à 18h00 • Mis à jour le 19.07.2017 à 16h29 | Par [Vanessa Schneider](#)

([journaliste/vanessa-schneider/](#))



Bobby Keys (à gauche), Keith Richards (endormi, au côté d'Anita Pallenberg) et Bill Wyman (à droite), des Rolling Stones, au Byblos, en 1971.

Intérieur nuit. Il faut descendre quelques marches à la sortie du restaurant situé en bord de piscine pour découvrir Les Caves du Roy. Pour la réouverture du lieu, en ce mois de mai, l'ambiance est électrique. Des dizaines de jeunes gens font le pied de grue devant la porte. Il est bientôt minuit, le club s'apprête à ouvrir. Ils attendront des heures, et ne rentreront pas.

A l'intérieur, quelques minutes plus tard, toutes les générations s'ébrouent sur la piste de danse : des quinquagénaires qui commandent des bouteilles à 10 000 euros pièce dans le carré VIP et de très jeunes garçons dotés d'une carte de crédit Infinite et accompagnés de beautés en vêtements griffés. Leurs parents et leurs grands-parents venaient déjà danser ici. Aux platines, Jack-E officie depuis vingt ans, il est l'un des seuls DJ au monde qui s'époumone encore au micro.

Le cash coule à flot

Non loin de la porte, Junior, le directeur des Caves, est né le jour de l'inauguration, le 27 mai 1967. Son père y travaillait, lui a commencé à la sécurité, puis a grimpé les échelons. Avec sa boule à zéro et ses tatouages, il est le genre de type qu'il vaut mieux avoir comme ami. C'est lui qui règne sur la nuit tropézienne, décide qui entre et qui sort, veille à ce que tout se passe bien – par exemple que le cash coule à flot.

« Quand on ouvre, on est déjà complet, s'amuse Junior. Entre 400 et 500 personnes attendent en permanence dehors jusqu'à 5 heures du matin. »

Les Caves du Roy est l'une des boîtes de nuit les plus mythiques de France, dotée d'une longévité exceptionnelle. Celle où chacun rêve d'entrer, celle dont on se fait refouler en souriant, car cela fait partie du jeu. Pas de réservation ici, pas de flyers distribués sur les plages ni même de numéro de téléphone. On se refille sous la veste le 06 d'un serveur que l'on connaît depuis toujours et qui vous